



AVIS PUBLIC

RÈGLEMENT NUMÉRO 2021-187 ENTRÉE EN VIGUEUR

AVIS PUBLIC est par la présente donné que, lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Saint-Lambert tenue le 17 mai 2021, le règlement suivant a été adopté :

- *Règlement décrétant une dépense de 1 100 000 \$ et un emprunt au même montant aux fins de la réfection du parc Logan*

Ce règlement a pour objet d'autoriser la Ville à dépenser une somme de 1 100 000 \$ et à emprunter le même montant pour la réfection du parc Logan.

Ce règlement a été approuvé par la ministre des Affaires municipales et de l'Habitation le 1^{er} octobre 2021. Il entre en vigueur le jour de sa publication et peut être consulté sur le site Web de la ville à l'adresse suivante : www.saint-lambert.ca.

DONNÉ à Saint-Lambert, ce 6 octobre 2021.

PUBLIC NOTICE

BY-LAW NUMBER 2021-187 COMING INTO FORCE

PUBLIC NOTICE is hereby given that at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Saint-Lambert held on May 17, 2021, the following by-law was adopted:

- *By-law to decree an expense of \$1 100 000 and a loan in the same amount for the purpose of carrying out repairs of Logan Park*

The object of this by-law is to authorize the City to spend \$1 100 000 and a loan in the same amount for the purpose of carrying out the repairs in Logan Park.

This by-law was approved by the Minister of Municipal Affairs and Housing on October 1st, 2021. It comes into force on the day of its publication and may be consulted on the City's website at: www.saint-lambert.ca.

GIVEN in Saint-Lambert on October 6, 2021.

Cassandra Comin Bergonzi

Cassandra Comin Bergonzi
Directrice du greffe et du contentieux